

Retrouver le sourire

Espagne

26/03/2016

Nous étions une famille modeste et heureuse, avec deux enfants. Or, mon mari fit un jour un malaise suite auquel on découvrit qu'il avait une bicuspidie valvulaire aortique. Une intervention à haut risque s'imposa. Nos enfants et d'autres membres de notre famille furent aussi soumis à des contrôles préventifs.

À partir de là notre vie chavira, mon mari n'avait le droit de rien faire avant l'opération, ce fut un calvaire.

J'invoquais assidûment don Josémaria pour une heureuse issue. Il fut opéré au bout de six mois d'attente.

Tout se passa correctement. Actuellement, il récupère petit à petit. Mes enfants n'ont pas hérité de cette maladie. Aussi, tout est redevenu normal, je pense vraiment que c'est miraculeux et j'en remercie profondément le bon Dieu.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/retrouver-le-sourire/> (11/01/2026)